
 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月２３日付けの新聞紙上で発表された秋田県公立小・中学校定期人事異動の内容につ

いてご存じの方も多いと思います。そこに掲載されていない方々も含めて、計１１名の教

職員が本校を去られます。 

ご退任、ご退職、ご異動の先生方には、本校の教育活動を充実させるために、たくさん

のご尽力を賜りました。 

お別れするのは寂しい限りですが、新しいステージでも益々ご活躍していただきたいと

思います。 

子どもたちがお世話になりました。必ずお元気で。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別れの春に… 

榎 清幸 事務室長 

ご退職 

附属小学校での業務は、初めてのことが多く

戸惑いもありましたが、児童たちからはいやし

をいただき、父兄の皆様の献身的な活動に刺激

を受け、頑張ることができ心から感謝をしてお

ります。４年間本当にありがとうございました。 

伊藤 敏幸 先生 

潟上市立追分小学校へ 

お別れするのはさみしいですが、今年度１年

間、みなさんの成長を間近で見られたことは最

高の喜びだったかと思います。仲間を大切に、時

間を見ながら行動することができていました

ね。高学年として、新しい仲間とまた新たな関わ

りをつくっていってください。 

佐々木 雅巳 教頭 

潟上市立出戸小学校へ（校長昇任） 

今の自分に満足せずもう一段上がろうとする

子どもたちと共に過ごすことができ、幸せでし

た。私自身、日々変わることの大切さを学んだ

8 年間でした。保護者の皆様、いつも温かいお

言葉を掛けていただきありがとうございまし

た。 

佐藤 修司 校長 

ご退任（秋田大学教育学研究科教授へ） 

１年間の短い間でしたが、大変お世話になり

ました。校長という得がたい経験をさせてもら

い、元気な附小の子どもたちとふれ合い、向上

心あふれる教職員の皆さんと語り合えたこと

は私の人生の宝物になりました(^o^) 

保坂 智子 先生 

秋田市立八橋小学校へ 

明るく元気なはとの子の皆さんとの生活は、

私の教職人生で大変実り多いものとなりまし

た。７年間、お世話になりました。ありがとう

ございました。はとの子の益々の活躍を期待し

ております。 

鎌田 雅子 先生 

秋田市立大住小学校へ 

 授業中、「？」と出会った瞬間の、子どもたち

の目の輝き。「そういう考え方もあるのか。」と

私が気付かされることも多い日々の授業が、何よ

りの思い出です。子どもたちに学ぶ楽しさを味わ

わせてもらった９年間です。本当にありがとうご

ざいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他に、山田有輝也先生が、一足早く次の採用地である千葉県立君津特別支援学校へと出

発されました。「半年間、とてもお世話になりました。６年生への理科の指導はとてもよい

経験でした。子どもたちや保護者の皆様にくれぐれもよろしくお伝えください」と仰せつ

かっております。 

３月２７日（水）の離任式では、ＰＴＡの皆様からの温かなお心遣いをいただきました。

この場を借りて御礼申し上げます。 

 

 

 

季節外れの雪が降りしきる３月２１日、１～５年生が今年度の全教育課程を修了したこ

とについて、校長先生から認定をいただきました。 

どの学年の子どもたちも、年度の締め括りに相応しい、引き締まった気持ちを全面に表

して修了式に臨んでいたように感じました。 

子どもたちにとっては、楽しかったこと、悔しかったこと、思う存分やれたこと、悔い

が残ることなど、たくさんの思いが交錯する１年の最終日だったと思います。 

それらを全て来年度４月からのエネルギーに替えて、新たなスタートを切ってほしいと

願っています。 

進級おめでとうございます。またすぐに会いましょう。来年度もよろしくお願いします。 

佐藤 則子 先生 

ご退職 

「先生見てください」縄跳び・けん玉…頑

張りの成果を披露してくれる「はとの子」の

きらきらした笑顔。その素敵な笑顔に元気を

もらい、楽しく過ごした 4 年間でした。あり

がとうございました。 

谷村 孝介 先生 

鹿角市立柴平小学校へ（採用） 

昨年度、再びこの附属小を訪れた時に子ども

たちの元気な姿に圧倒されたのを覚えていま

す。これからも持ち前の明るさと元気で、附属

小をより盛り上げてください。今まで本当にお

世話になりました。 

菊地 さと子 先生 

ご退職 

自分が小学生だった頃、楽しいこともありま

したが苦しいこともたくさんありました。一人

でぐっとこらえた時間、悩んでいろいろ考えた

時間、そんな時間が大人になった自分を強くし

てくれた気がします。みなさんお元気で。 

武石 早穂 先生 

能代市立向能代小学校へ（採用） 

10 月から、５年生の理科を担当させていただ

きました。試行錯誤しながらの授業でしたが、

いつも明るく向き合ってくれた皆さんのおか

げで、無事に終えることができました。県北か

ら応援しています。ありがとうございました。 

全員の修了を認めます！ ～修了式～ 


